



## República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores,  
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática



## Guinea Ecuatorial invita a los hombres de negocios de Serbia a invertir en el país

El Gobierno ecuatoguineano ha exhortado a los inversores y empresas de la República de Serbia a depositar su capital en su país, en aras a contribuir con su programa de diversificación e industrialización económicas de cara al año 2035. Es el llamado que ha hecho en la mañana de hoy su ministro de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora **Simeón Oyono Esono Angué** en el curso de un encuentro bilateral en la sede de su departamento ministerial en Malabo II, con la delegación de esta nación de la península balcánica, capitaneada por **Jagoda Lazarević**, viceministra de Relaciones Exteriores para la Diplomacia Económica de este país del sureste de Europa.

En la reunión conjunta entre ambas delegaciones dirigidas por **Oyono Esono Angué** y arropado de responsables sectoriales ecuatoguineanos de Agricultura, Hacienda, Comercio y Tesorería, éste hizo ver a la delegación serbia formada también por la ministra consejera **Marina Marković** y demás hombres de negocios representantes de consideradas cadenas de empresas en áreas de la agricultura, turismo, producción de cereales y fabricación de máquinas agrarias, la importancia estratégica que el Gobierno de Malabo concede a las relaciones económicas y comerciales con el de Belgrado, exteriorizando el deseo del Ejecutivo en las innumerables ventajas que existen en la inversión del capital extranjero en el país, así como sus facilidades y comodidades.

El miembro del ejecutivo de Malabo, quien espera que la visita de la delegación serbia a Guinea Ecuatorial sea “más pragmática” y suscite “verdaderos vínculos comerciales” entre ambos países, vislumbró el próximo alcance entre Malabo y Belgrado de un acuerdo comercial, exponiendo a su vez el vigente código de inversiones y la ventanilla única, como principales ventajas para el inversor; ya que según indicó, éste desvincula la participación del accionario nativo en las empresas extranjeras residentes y aquella, como mecanismo para la reducción de procedimientos de creación, modificación y registro de empresas en Guinea Ecuatorial.

Durante el encuentro de hoy, la viceministra serbia de Relaciones Exteriores para la Diplomacia Económica, manifestó que su país está dispuesto a “acrecer formas más avanzadas de cooperación concreta” con Guinea Ecuatorial, tendiéndole la mano hacia la diversificación de su economía; añadiendo a su vez el ingrediente de que Guinea Ecuatorial podría ser el punto de entrada de su país hacia el África subsahariana.

Malabo, 30 de mayo de 2023



*[Handwritten signature]*